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【 プロフィール】  

10年前、退職後 10アール弱の家庭菜

園(露地)を始めました。家庭で消費で

きなくなった野菜を、JAグリーン花

野果市に出荷するよう知人に進めら

れたのがきっかけです。出荷した野菜 

 杉本林 

が売れ出すと面白くなり、色々な野菜を出荷するようになりました。今では妻と 2

人で約 16アールの畑で、季節の野菜を楽しみながら作っています。 


